

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2943 / 2018.09.07



国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：片山 政博
幹事：村山 栄一
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com



- <司会>野沢 慎吾 SAA
<斉唱>ソングリーダー：親睦委員 早福 孝憲 君
・国 歌「君が代」
・ロータリーソング「奉仕の理想」



片山 政博 会長 挨拶



皆さん、こんにちは。はじめにゲストの紹介をさせていただきます。新潟青陵大学の教授 岩崎保之さん、東海東京証券の加藤貢太さんと米山奨学生グエン ダン コア君です。今週は、つらいニュースが 2 件ありました。1 つは大型台風 21 号の関西地方直撃で強風や高潮による被害が発生しました。続いて 6 日午前 3 時 7 分頃、北海道南西部の胆振（いぶり）地方を震源とする地震があり、安平（あびら）町で震度 7、新千歳空港で震度 6 弱を観測しました。土砂崩れなどにより多大の被害が発生しました。こんなに大きな地震は北海道では初めてだそうです。被害に遭われた皆さまには心中よりお見舞いを申し上げます。義援金につきましては、地区からの指示を待ち進めていきますので、協力をよろしく願います。そんな中、ひとつ明るいニュースが届きました。日本テニス界のスタープレイヤーであります、錦織圭選手と女子プレイヤーの新星、大阪なおみ選手が全米オープンで共に準決勝進出しました。

メジャー大会で男女同時にベスト 4 に進出するのは初めての快挙だそうです。どちらも優勝してもらいたいものです。9 月 1 日に第 1 回米山記念奨学委員長セミナーがイタリア軒で開催され真島光雄君が出席しました。お疲れさまでした。4 日には会長幹事会が開催されました。席上で認知症についての現状、取り上げた経緯をお話させていただいたところ、全員一致で協力を惜しまないとのお声をいただきました。そのまま話が進み 7 クラブ合同で認知症を考える講演会の開催が正式に決まりました。今後は各クラブの社会奉仕委員長さんと相談しながら進めて行く予定です。9 月は、基本的教育と識字率向上月間です。それにちなんでお話をさせていただきます。世界には子供たちが基本的な教育を受けられず、大人になっても十分に読み書きできない国や地域があります。世界で 5,800 万人の子供が学校に通っていません。4 年間の初等教育を受けた後も読み書きのできない子供が 2 億 5,000 万人、そして 7 億 8,100 万人の成人が読み書きできません。基本的教育を提供し、識字率を上げれば、貧困の削減、健康状態の改善、地域社会と経済の発展、平和構築などの糸口をつかむことができます。昨年度の世界の寄付額は約 400 億円でした。ロータリー財団では、奨学金、教材や学用品の寄付、奉仕プロジェクトを通じて世界中で教育支援を行っています。今後も続けていく所存でございます。今日の話はこのくらいにして、スピーチを終わらせていただきます。ありがとうございました。

ゲスト・ビジターの紹介

●新潟青陵大学
教授 岩崎 保之 さん

●東海東京証券(株) 新潟支店
加藤 貢太 さん

●米山奨学生
グエン ダン コア さん

近況報告



●米山奨学生
グエン ダン コア さん



●片山会長より奨学金の贈呈

お祝い



【紹介】親睦委員会
早福 孝憲 君

●会員の誕生日
有竹 浩二 君
浪間 進 君
高橋 英樹 君
古川 喜代志 君

●会員の配偶者の誕生日
石川 昇 君ご夫人
野沢 慎吾 君ご夫人



●石川 昇 君、高橋 英樹 君、浪間 進 君

委員会・同好会報告



●社会奉仕委員会
委員長 孫 犁冰 君



【ニコニコBOX】
安達 博 君

野澤 修 君
岩崎先生お越しいただきありがとうございます。
本日の卓話楽しみにしています。

田淵 展子 君
先日は台風の中、食のイベントにたくさんの方においでいただきありがとうございました。
皆様の美味しい笑顔が台風をとばしてくださいました。感謝です。

保科 義則 君
無事決算を終わったのでニコニコします。

ニコニコサポートBOX
8/31 日分 500円

幹事報告



●村山 栄一 幹事

卓話 「超スマート社会 (Society5.0) を視野に入れた学校教育の新たな展開」



【ゲストスピーカー紹介】
野澤 修 君



●新潟青陵大学
教授 岩崎 保之 さん

次回例会 9月14日 静岡東 RC 来訪夜例会

本日の出席率 81.36% / 2週間前メイクアップ後 75.44%

